

Baja ritmo de crecimiento de PIB a 5.28% (Reforma)

Baja ritmo de crecimiento de PIB a 5.28% (Reforma) El PIB de la industria automotriz creció 35 por ciento. Foto: Archivo Comercio y manufactura también registraron tasas menores de crecimiento, con 11.9 y 9.6%, respectivamente, frente a 19.2 y 13.8% Juan Carlos Orozco Ciudad de México (22 noviembre 2010).- Durante el tercer trimestre de 2010, el crecimiento anual del Producto Interno Bruto (PIB) fue de 5.28 por ciento, frente al mismo periodo de 2009, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El avance, en línea con lo esperado por analistas, contrasta con el registrado en el segundo trimestre de este año, cuando alcanzó una tasa de 7.63 por ciento. Medido con cifras desestacionalizadas, el crecimiento del PIB del tercer trimestre fue de 0.73 por ciento, respecto al segundo trimestre. El dato contrasta con lo reportado en el periodo abril-junio, cuando la economía nacional creció 2.3 por ciento frente a los primeros 3 meses del año. Aunque el comercio y la manufactura todavía presentaron buenos comparativos anuales en el tercer trimestre, con tasas de 11.9 y 9.6 por ciento, respectivamente, sus avances son inferiores a los alcanzados en el trimestre previo, cuando el crecimiento obtenido fue de 19.2 y 13.8, en el mismo orden. En el caso del PIB de transportes, correo y almacenamiento, el crecimiento anual pasó de 11.2 en el segundo trimestre de 2010 a 5.1 en el tercer trimestre. Durante los primeros 9 meses del año, el PIB alcanzó un avance de 5.8 por ciento, con respecto al mismo lapso del año previo. Dentro de la actividad manufacturera, la rama automotriz se mantuvo como el motor del crecimiento y siguió empujando al alza el PIB del sector, aunque con menor fuerza que en el segundo trimestre. El PIB de la industria automotriz creció 35 por ciento, respecto al mismo lapso de 2009. En el segundo trimestre el avance fue de 69.3 por ciento. El avance en el ramo de maquinaria y equipo, de 55.9 por ciento, también contribuyó al crecimiento de la actividad manufacturera, pese a que este rubro tiene menos peso en el PIB del sector.